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Аннотация. Комбинированная система отопления зимней теплицы за счет совместного применения лучистого и 
конвективного источников теплоты позволяет поддерживать не только требуемый микроклимат помещения, но и 
необходимый температурный режим почвы. Представлена инженерная методика расчета данного способа отопле-
ния, позволяющая проектировщику за короткий период времени определять для заданных условий тепловую мощ-
ность отопительного оборудования и расход воды поливочных устройств. 
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Abstract. The combined heating system of the winter greenhouse, due to the combined use of radiant and convective heat 
sources, allows to maintain not only the required indoor microclimate, but also the necessary soil temperature conditions. The 
article describes an engineering calculation method of this heating type, which allows the project designer to determine the heating 
equipment power and sprinkling devices water consumption for specific conditions over a short period of time. 
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